

Retour sur la journée portes ouvertes 2025

Samedi 15 février 2025 s'est déroulé un rendez-vous annuel important à Polytech, la journée portes ouvertes.

Publié le 19 février 2025



De 9h à 16h30, les locaux de Polytech étaient ouverts aux lycéens, en pleine période Parcoursup, et aux étudiants pouvant intégrer l'école. Ils ont pu visiter Polytech Grenoble pour la première fois, animé par de nombreux stands, ateliers et conférences.

Après l'obtention du baccalauréat, l'accès à Polytech s'effectue par le biais du concours GEIPI-Polytech. En passant et validant ces épreuves, le lycéen peut poursuivre son cursus universitaire en prépa intégrée Polytech, la PEIP. Ainsi, plusieurs conférences, tout au long de journée, présentaient les nombreuses écoles du réseau Polytech et les différents types de prépa intégrées.

Des stands étaient également tenus afin de répondre aux interrogations des visiteurs. En effet, plusieurs types de prépas PEIP pour les bacs généraux sont accessibles à Grenoble, dont les Physique, Chimie, Mécanique, Mathématiques (PCMM) et Informatique, Mathématiques et Applications (IMA). Leur choix est donc d'importance pour s'orienter dans la spécialité Polytech d'intérêt, présentée elle aussi à travers des stands et des conférences au cours de cette journée.



Ainsi, les sept spécialités de l'école étaient représentées par plusieurs enseignants lors de diverses présentations, afin de témoigner des débouchés, d'insertion professionnelle, de mobilité internationale et de professionnalisation. Puis, dans les stands, les enseignants étaient accompagnés d'étudiants des filières, ce qui favorisait les échanges sur le parcours universitaire de l'étudiant avant d'intégrer Polytech.

Les lycéens ont pu comprendre les enjeux des spécialités notamment grâce à des animations présentées sur place, tels qu'un jeu vidéo programmé en Informatique, un cœur artificiel à placer correctement dans une cage thoracique en Technologie de l'Information pour la Santé, et la visite de la plateforme Polymère en Matériaux. De nombreux autres stands étaient tenus par les associations de l'école. Différentes activités ont été proposées par les étudiants de l'école, en allant du Bureau des Étudiants et du Bureau des Arts, aux associations Polymontagnards et Polybot. Dans cette dernière par exemple, les élèves en majorité de la spécialité Informatique et Électronique des Systèmes Embarqués présentaient des projets réalisés dans le cadre de leur cursus scolaire.



Cette riche journée a également pu mettre en valeur deux associations emblématiques de l'école, à savoir Polyband grâce à son concert, et les Pompoms, par leurs shows devant l'école. Enfin, cette bonne ambiance et l'organisation de pointe ont notamment été permises par la multitude d'étudiants volontaires, le personnel administratif et les enseignants, engagés à aider les jeunes lycéens et étudiants dans leur orientation potentielle à Polytech.

Nous avons également eu le plaisir de recevoir la visite surprise de David Queiros, Maire de Saint-Martin-d'Hères en milieu de journée.

« La JPO 2025 a été un beau succès : une très belle énergie dans l'accueil avec des sourires à tous les stands que ce soit élèves ou personnels, des présentations et des démonstrateurs pédagogiques et innovants. Bravo aux associations qui ont mis une superbe ambiance. Une belle fréquentation, beaucoup d'intérêt pour le Cycle prépa Intégré du Réseau Polytech (PEIP) et le concours GEIPI-Polytech avec des lycéens et lycéennes plus de curiosité et d'envie. » Céline Darie, Directrice de Polytech Grenoble.

A l'année prochaine !

Mise à jour - 20/02/2025

AUTRICE

Julie Lasry, Responsable Poly'Presse, club étudiant BDA.

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1739972470291

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)